
STADT HEIDENAU Heidenau, 09.09.2015 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 

über die 10. Sitzung des Verwaltungsausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Dienstag, 08.09.2015 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende 20:13 Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Dr. Bernhard Borchers  
  Herr Alexander Hesse  
  Herr Reno König  
  Herr Peter Leichsenring  
  Herr Georg Lindner  
  Frau Daniela Lobe  
  Herr Wolfgang Neumann Vertretung für Frau Grit Gärtner 
  Frau Cornelia Schmiedel  
  Herr Steffen Thiele  
  Frau Rosemarie Wolf  
  
Verwaltung  
  Frau Marion Franz  
  Herr Constance Neuber  
  Frau Carsta Pause  
  Frau Jana Schirmer  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Haufe  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  
  Herr Norbert Bläsner dientlich verhindert 
  Frau Grit Gärtner privat verhindert 
 
 
 



Niederschrift der 10. Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 08.09.2015 
__________________________________________________________________________________________ 
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Öffentlicher Teil 
 

 
TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die zehnte Sitzung des Verwaltungsausschusses. Er 
begrüßte die anwesenden Mitglieder und die Mitarbeiter der Verwaltung.  
 
Anschließend stellte Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 10 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern des 
Stadtrates fest.  
 
Eine Befangenheit von Mitgliedern wurde nicht festgestellt. 
 
Anmerkungen bzw. Änderungen der Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 09. 
Juni 2015 wurden durch die Anwesenden nicht angezeigt. 
 
Für die Mitunterzeichnung der Niederschrift wurden durch den Vorsitzenden nachfolgende 
anwesende Mitglieder bestellt: 
 

 Herr Stadtrat Lindner und 

 Herr Stadtrat Thiele 
 
 

TOP  2. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Herr Opitz informierte mit Bedauern, dass die Sternenwanderung der Heidenauer Kitas am 
Freitag aufgrund einer angemeldeten Demonstration abgesagt wurde. Zu der erhielt er eine 
Einladung, die er aber abgelehnt hat. Herr Opitz hat aber zu einer kleinen Gesprächsrunde 
geladen.  
 
Herr Stadtrat Leichsenring fragte, nach der Sperrung des Schulhofes des Pestalozzi-
Gymnasiums.  
 
Zu Spenden für die Erstaufnahmeeinrichtung bzw. spätere Unterkünfte informierte sich Frau 
Stadträtin Wolf.  
 
Herr Stadtrat Lindner erkundigte sich nach der Veranstaltung mit Frau Köpping, Sächsische 
Staatsministerin für Gleichstellung und Integration, am vergangenen Montag. 
 
Die aktuelle Zahl der Flüchtlinge im ehem. Praktiker-Baumarkt beschäftigte Frau Lobe.  
 
 
 
 
Frau Haufe 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Herr Lindner 
Stadtrat 

Herr Thiele 
Stadtrat 
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